



## Sambut HUT Kemerdekaan RI, Kesbangpol Yogya Bagi-Bagi Bendera Merah Putih

**YOGYA, TRIBUN** - Pemerintah Kota Yogyakarta melalui Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Bakesbangpol) melaksanakan program pembagian bendera merah putih bagi masyarakat. Kegiatan ini merupakan rangkaian dari program nasional "Pembagian 10 Juta Bendera Merah Putih" dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia. Melalui kegiatan ini, diharapkan bisa meningkatkan rasa nasionalisme dan cinta tanah air di kalangan masyarakat.

Sekretaris Badan Kesbangpol Kota Yogyakarta, Widyastuti, mengungkapkan, pembagian bendera merah putih ini salah satunya dilaksanakan di Stasiun Tugu Yogyakarta. Pihaknya bekerja sama dengan PT KAI Daops 6, membagikan bendera merah putih kepada masyarakat dan penumpang kereta.

"Kami mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk turut berpartisipasi dalam kegiatan ini dan merayakan suasana dengan mengibarkan bendera Merah Putih di rumah, kan-

tor, dan tempat-tempat umum lainnya. Mari kita rayakan kebersamaan dan persatuan dalam semangat kemerdekaan," katanya, Rabu (12/6).

Widyastuti menambahkan, selain melakukan pembagian bendera, Bakesbangpol Kota Yogyakarta juga menggelar sosialisasi terkait dengan nilai-nilai Pancasila bagi omas.

Kegiatan ini dilaksanakan di Hotel Abadi Yogyakarta pada Senin (11/6) lalu. Hadir sebagai narasumber yakni Moch Faried Cahyono dari Pusat Studi Perdamaian dan Keamanan UGM, Kepala Satpol PP Kota Yogyakarta Octo Noor Arafat, Ketua Dewan Kebudayaan Kota Yogyakarta Raden Mas Priyo Dwiwarso, dan moderator Ramadhanti Firmaningsih dari Universitas Nahdlatul Ulama Yogyakarta.

Menurut Widyastuti, melalui kegiatan ini, pihaknya ingin agar omas-omas yang ada di masyarakat bisa menerapkan nilai-nilai Pancasila dalam segala kegiatannya serta turut menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. "Kami mengajak

seluruh elemen masyarakat untuk mendukung dan berpartisipasi aktif dalam kegiatan ini. Mari kita bersama-sama mengaktualisasikan nilai-nilai Pancasila demi mewujudkan Indonesia yang lebih kuat, bersatu, dan sejahtera," urainya.

Sementara itu, Moch Faried Cahyono menekankan seluruh stakeholder untuk bersama-sama meminimalisasi dan mencegah terjadinya konflik sosial di tengah masyarakat. Kepala Satpol PP Kota Yogyakarta Octo Noor Arafat menyampaikan untuk menyongsong Indonesia Emas 20245, perlu disiapkan pilar-pilar melalui pembangunan sumber daya manusia (SDM) dan penguasaan ilmu pengetahuan dan teknologi, pembangunan ekonomi berkelanjutan, pemerataan pembangunan, dan ketahanan nasional dan tata kelola pemerintahan. Sementara, Ketua Dewan Kebudayaan Kota Yogyakarta Raden Mas Priyo Dwiwarso menyampaikan materi tentang keberagaman Indonesia dan keistimewaan Yogyakarta. **(ris/ord)**



**SEMANGAT KEMERDEKAAN** - Pemerintah Kota Yogyakarta melalui Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Bakesbangpol) membagikan bendera merah putih di Stasiun Tugu Yogyakarta. ISTIMEWA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Kesatuan Bangsa dan Politik	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005